

# 新聞部甲子園取材録

# 新聞部にも夢の舞台

『学校紹介』に新聞部が取り上げられた。



早朝から並んだ甲斐あって、良い席を手に入れた新聞部員たち。その後、第1試合から高校球児の白熱した試合を観戦するとともに、撮影の練習。お昼ごはんを食べる頃には徐々に

## 新聞部奮闘す



高校球児の夢の舞台、甲子園。全国の高校生があこがれるこの舞台で、我々新聞部は、高まる緊張と高揚感の中、取材に挑んだ。ここでは新聞部の甲子園取材録を紹介する。

14時21分ついに習志野戦開幕。新聞部員はそれぞれの仕事に取りかかり、コメントを聞きまくり、カメラのシャッターを切りまくった。試合後もいろいろな方からコメントを頂いた。皆さん、ご協力ありがとうございました。



試合後、野球部員が取材を受ける様子。



## キマグレ

速報新聞

発行所

彦根東高等学校

新聞部

彦根市金亀町4番7号



東高のグッズコーナーの売れ行きの様子(写真上・右・下)。



試合後、グッズショップを覗くと、驚愕の事実が。なんと彦根東のグッズがほぼ売れた。校名入りのキーホルダーやボールのコーナーは空っぽ。ペナントに至っては青色以外全て売ってしまったとか。

## 東高グッズほぼ売れた

本番でパネルを使用する野球部員。



『ひこね・ひがし』のように、応援の方が持ちやすく、使いやすいように、生徒からは見やすいように作りました」と話された。

## 名パネル

## 応援の目印として

応援の際に使用された曲名パネル。パネルは間宮真由美先生が中心になって作成された。新聞部の使っている編集ソフトを使って作られ、A3サイズに1文字ずつ書かれている。ラミネート加工は、生物実験室に先生のお宅の機械を持ってきて作業されたそう。間宮先生は「ビデオ撮りに間に合うように作成しました。」